

### **Beantwortung der Anfrage**

der Abg. Dr. Solarz und Riezler an Landesrätin Dr. Widmann (Nr 317 der Beilagen) betreffend  
die Bestellung des neuen Akzente Geschäftsführers

Hohes Haus!

Zur Beantwortung der Anfrage der Abg. Dr. Solarz und Riezler betreffend die Bestellung des neuen Akzente-Geschäftsführers vom 6. Februar 2013 erlaube ich mir, Folgendes zu berichten:

**Zu Frage 1:** In welcher Form wurde der Akzente Geschäftsführerposten ausgeschrieben?

Die Stelle der Geschäftsführung wurde in den Salzburger Nachrichten vom 6. Oktober 2012 und in der Internetjobbörse „karriere.at“ veröffentlicht.

**Zu Frage 2:** Welche fachlichen zwingenden und wünschenswerten Anforderungen wurden in der Ausschreibung an den neuen Akzente-Geschäftsführers gestellt?

Als Kriterien wurden in der Ausschreibung insbesondere Erfahrung in der Betriebswirtschaft (NPO und Privatwirtschaft), Personalführung, Erfahrung im Projektmanagement, der Jugendarbeit (besonders in der außerschulischen), im Sponsoring und der Abwicklung von Subventionen sowie Fremdsprachenkenntnis in Englisch angegeben.

**Zu Frage 3:** Wann wurde dieser Posten ausgeschrieben?

Siehe Beantwortung Frage 1.

**Zu Frage 4:** Wie viele Personen haben sich für diesen Posten beworben?

Es sind daraufhin bis zum 26. Oktober 2012 als letztmöglichem Termin 23 schriftliche Bewerbungen eingegangen.

**Zu Frage 5:** Wie und nach welchen Kriterien (Vorgaben, Beschlüsse etc) kam die aktuelle Nachbesetzung in der nun feststehenden Form zu Stande (bitte um genaue Ausführung)?

Es wurde eine Personalfindungskommission bestehend aus Mitgliedern des Vorstandes (Gewerkschaftsjugend, Kolpingjugend, Jugendzentrum IGLU und Pfadfinder) eingerichtet, welche eine Aussortierung der Bewerbungen vollzog. Dann wurden sieben BewerberInnen zum Hearing eingeladen. Nach Abhalten der Hearings wurde dem Vorstand über den Ablauf ebendieser berichtet, und schließlich wurde der aktuelle Geschäftsführer vom Vorstand bestimmt. Die Bestellung erfolgte einstimmig.

**Zu Frage 6:** Fand ein Hearing statt und wenn ja, wie viele BewerberInnen wurden dazu eingeladen?

Siehe Beantwortung Frage 5.

**Zu Frage 7:** Wurde eine Personalfindungskommission eingerichtet?

Siehe Beantwortung Frage 5.

**Zu Frage 8:** Wenn ja, wer war Mitglied dieser Kommission, wenn nein, warum nicht?

Siehe Beantwortung Frage 5.

**Zu Frage 9:** Auf welche Erfahrungen in der Jugendarbeit kann der neue Akzente-Geschäftsführer genau zurückblicken?

Da die Bestellung des Geschäftsführers eindeutig eine selbstständige Angelegenheit des Vereins ist (dies ist in den Vereinsstatuten eindeutig geregelt) und nicht dem Einflussbereich des Landes obliegt, kann ich zur gestellten Frage keine weitere Ausführung machen.

**Zu Frage 10:** Welche Führungserfahrung kann der neue Akzente-Geschäftsführer vorweisen?

Siehe Beantwortung Frage 9.

**Zu Frage 11:** Ist der neue Akzent-Geschäftsführer weiterhin Landesbediensteter oder Angestellter des Vereins?

Der derzeitige Geschäftsführer ist seit 1. Jänner 2013 für ein Jahr karenziert und scheidet nach Ablauf dieser Frist automatisch aus dem Landesdienst aus.

Der Akzente-Geschäftsführer ist seit 1. Jänner 2013 Angestellter des Vereins Akzente.

**Zu Frage 12:** Wird der Posten im Landesjugendreferat nachbesetzt?

Der Posten ist bereits nachbesetzt.

**Zu Frage 13:** Wenn ja, wann ist mit einer Ausschreibung/Nachbesetzung zu rechnen, wenn nein, warum nicht?

Siehe Beantwortung Frage 12.

Ich ersuche das Hohe Haus um Kenntnisnahme dieser Anfragebeantwortung.

Salzburg, am 18. März 2013

Dr. Widmann eh

